

自由記述（みさき小学校区）

※原則、原文のまま掲載していますが、個人が特定される可能性がある部分は省略又は加工しています。

- ・統合するなら小中一貫の方が良い。新しく建設しても人口減少はどんどんすんでいくと思います。IT活用して、タブレット授業もいいと思います。タブレット授業をする場所は、それぞれ既存の学校で良い。行事はみんな集合する。週に1回みんなで授業する日を作る。統合するにもバスが必要。小中一貫同じ場所ならバスも一緒に利用できる。
- ・児童数に対する箱の大きさではなく、もっと多様な基準で対策して欲しいと思います。
- ・子供の数が少なすぎて色々と経験できる事が減るのではなく（少人数すぎて球技もできない等）統合してあらゆる可能性を広げてあげたいと思います。
統合後、近所に学校がなくなり子供の声がなくなり、さみしくなる町もでてくると思いますが、田舎暮らしが好きで南知多で子育てしたいと引越して来る方が増えるような取り組みが必要だと思います。大井のイルミネーション・演芸会など町の人みんなで楽しめるものや大人と子供が一緒になって取り組めるものなど、南知多から出でていく人が多い中呼び込むことをもっとしていっては？と思います。
- ・今まで良いと思います。
- ・すぐにでも統合した方が子供たちにはいいと思います。楽しいと思うし、たくさんの人数で勉強、運動した方が子供たちのためになると思います。生き生きと学校生活できるかな・・・と。まず、子供がこれ以上少なくならないように考えた方がいいと思います。南知多町に住んでますが・・・色々心配です。（当たり前ですね・・・）
すぐにでも統合した方がいい！！とは思いますが、バスの手配はできますか？？それも心配です。どうなっていくんでしょう？？
- ・友達、多い方が良いと思います。やっぱり気の合う子、合わない子いると思うので、多くなれば子供たちのためにいい方向に変わっていってほしいです。学習能力、運動能力多い方がいいと思います。
- ・もっと部活をやってほしい。
- ・南知多町の人口とみてみると統合するしかないと思う。各自いろいろ言うがいっぱいいるが、今後大切になるのは子供たちの生活なので、早急に対応するしかないと思います。

- ・子供や地域の事を考えるなら、豊浜・師崎・内海・島それぞれの小中学校が出来ていた方が良かったと思う（今更ですが）。おしゃれで見栄えも良い平屋のコンテナで安く安く出来るはず。何十億もかけて豊浜だが内海だかに作るより早く簡単だと思う。工事がうるさいと中三の子供が心配という声も聞いたが、休み中に工事・設置すれば何も問題ないし、そもそもそんなことで勉強できないなら出来ない。
楽しそうな中学生を見れば納得するしかないが、不登校が3倍以上増えた現実も重い。地域を返り見なくなった中学生を見るのが悲しい。
- ・統合はとてもいいと思うけど、地域の事をかんがえると少しあまといのような思いもあります。子供の人数が減っているのでしかたないと思うけど、やっぱりさみしいかなとかんじます。
- ・南知多町だけで統合してもすぐに児童数は少なくなってしまうので、美浜町との統合を視野に入れてもいいのでは？校舎の建替え費用とかも1/2になる
給食費の実費を出してもいいので給食の量・質をなんとかしてほしい
- ・今後、人口（子供の数）が増えるといった予想は無いのかな？とふと思いました。
- ・部活動、行事ごとが縮小されたり選択肢が減ったりするので、いますぐにでも一緒になるとうれしいです。友達も増えるだろうし、楽しみも増えると思います。中学校の横に小学校が入れたらいいなって思います。
- ・小学校の存在は、地域にとっても必要だと思う。ただ、今後児童数がどんどん少なくなってきてくると存続がむずかしくなってくるのも分かる。
- ・今までいいと思います。
- ・子供達の安定した安心した居場所を早急に！！あっちにかわったり、こっちにかわったり、親も大変だけど、子供もそれなりに考えなど持っているので・・・・。
- ・南知多町内の小学校で統合するのは反対。中学校とは違い、まだ未熟な子供たちが豊浜と一緒にになると不安。地域が違うから合わない。
- ・子供の人数がへっているので統合はしかたないと思いますが、なくなるのはさみしいです。少人数の学校はとてもいいと思う。いろんな事を決めるのは大変な事だと思うけど、南知多町らしい形にしてもらいたいと思います。

- ・小学校は現状のままで良いかと思います。
- ・人数は減るが、今のままで良いと思う
- ・これから、どんどん子供が減少していくのが、わかっていることなのだから、早急に統合すれば良い。豊浜に建設するすると聞いたのに全く始まらない工事に不安しかない。子供に何か聞かれた時にはっきりと返答ができる。
- ・統合について、いずれはするという意見や策がある中で感じるのは、新しくなるのであれば教育内容も南知多ならではの良い所を授業のカリキュラムやプラスのポイントにして、この学校だから通わさせてあげたい！と思えるようにしたら町も活性化するのでは？と、自分の子にもいいなと思っています。南知多の自然豊かな環境や、農業、漁業関係のご家庭の方も多いので、昔からの伝わっている知恵や技術、自然と共に存、畑や海生きる事に必要なサバイバル力、職人さんとの関わりや職業体験の充実、命の大切さ、自然の成り立ちや循環や仕組み等都会にはない、ここでなら体感させてあげられる事を取り入れながら、生きる力を身につけられるような学校になら楽しそうです。私が通っていた小学校では、自分で考える、選べる、決まりの中で自由に表現をするカリキュラムが多く、プラスふつうの授業もあるような学校で県外からも、そこに通わせたくて移住されている方もいました。きのくに子どもの村学園という所も生きる力や自立心も育つ学校のようで、そちらも同じように、そこならではの色のようです。南知多の環境を活かして伸び伸びと、そして大切な事を学べるあたかみのある学校になってほしいです。木造も気もちよさそうですし、町内の専門職の方や技術職の方など講師でご活躍して頂けたり、南知多の魅力もたくさんある学校になるとこれからの子供たちにも良い影響にもなるかなとも思います。場所は豊浜総合体育館の候補地がいいと思いました。
- ・児童数が少なくて部活動が選べなかったり行事が縮小されたりで子供達の選択肢がすごく減ってる気がするので、南知多町中学校新校舎ができるまでは、豊浜小学校などで統合して、いずれは中学校の横とかに小学校もできるといいと思います。
- ・南知多中学校が豊浜になる話など、毎回延期なのか？中止なのか？今回も期待はしていない。もう子供がものすごく減少しているのがわかってて、この先増加することはないのだから、保育園も1つ小学校も1つ中学校も1つでよいのでは？子供達のために子供達の色々な力や心を守るために早急に動き出してほしいと思います。子は宝。
- ・今現在のみさき小学校（他も大体同じですが）の生徒数が100名程で、今、保育園

へ行っている子供たちは1クラス10人程なので5、6年後には半数になります。小学校の部活をなくしていく方向のようなお話を聞きますが、やりたい部活が人数の関係でできないなど、色んな部分でできない事がでてこないよう早めに統合に向けて動いてもらいたいです。

- ・部活動や行事ごとが児童数が少ないと規模縮小になったり選択肢が狭まるので、できるだけ早く統合したら友達も増えるし楽しみもふえると思います。